

趣 意 書

謹啓 皆様方には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。また、平素より本同窓会活動に対し、格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

秋田県立秋田南高等学校は昭和37年(1962年)の創立以来、平成9年(1997年)には現校舎の竣工、平成27年(2015年)からは文部科学省の指定を受けてスーパーグローバルハイスクール事業(SGH)に取り組み、さらには平成28年(2016年)の中等部開校と様々な歴史を刻みながら幾多の俊英を輩出し、県内有数の進学校として着実に歩みを進めてまいりました。また、スポーツ部・文化部の活躍もあり、まさに文武を兼ね備えた高等学校として今後ますますの躍進が期待されております。

このような中で、母校は令和4年(2022年)に創立60周年を迎えることとなり、同窓会といたしましては、この記念すべき年に母校のさらなる教育環境の向上を図るため、母校校舎内のwi-fi環境整備および今後10年間の教育活動を支援することといたしました。

この事業は、皆様からの寄付金等により目的を達成するものであり、同窓生をはじめ多くの賛同者の力を結集することによって是非とも成功させたいと考えております。

つきましては、本事業の趣旨にご賛同いただき、特段のご協力とご支援を賜りますよう心からお願い申し上げます。

謹白

令和4年4月吉日

秋田県立秋田南高等学校同窓会 会長
(秋田南高等学校創立60周年記念事業実行委員会 会長)
山 岡 緑 三 郎

秋田南高等学校創立60周年記念キャッチフレーズ
次の未来も — 創る、秋南

在校生が応募した227点から採用されたキャッチフレーズです。

【応募生徒のコメント】

過去の秋田南高校に意味を付けられるのは、未来だけと考えます。

強調、同類の意味を含む「も」を使用し、50周年、40周年、…の過去も同様に、秋田南高校を創ってきたことを表現しました。